令和3年度 春日井市内スポーツ大会

男子団体 優勝! 女子団体 優勝

熱戦を制し高蔵寺が男女優勝!

7月27日(火)、28日(水)に春日井市内スポーツ大会が中央公民館にて行われました。

まずは27日の団体戦。新チームになってから初めての団体戦ということで、選手たちも緊張の中スタートしました。男子は4校の予選リーグを全勝で勝ち抜き、決勝リーグは3勝1敗の3つ巴となりましたが、ゲーム数の得失点差で、見事に優勝を果たしました。女子は5校リーグで4勝1敗となり、こちらも3つ巴という展開に。同じく得失点差で優勝を勝ち取りました。男女とも最後まで気の抜けない試合展開でしたが、【勝つ試合は4-0で、負ける試合はファイナルで】という気持ちで各ペアがやりきった結果であり、まさに全員で勝ち取った優勝でした。市内大会ですが、名北地区で県大会出場を争う学校との対戦で優勝できたことは意味が大きく、選手たちも自信をつけたに違いありません。熱戦の中で得た経験も、選手の成長につながりました。



今大会は選手・応援含め各チーム 10 名までの参加となり、全員での観戦・応援は叶いませんでしたが、会場に来られない選手たちの分まで、男女で応援することができました。高蔵寺の伝統である応援の力も、少しですが出せたと思います。明日の個人戦でも、この勢いで頑張ってもらいたいです。引き続き、高蔵寺高校ソフトテニス部への応援をよろしくお願いします。

令和3年度 春日井市内スポーツ大会

男子個人戦 長谷川聖・長谷川拓ペア 優勝!

女子個人戦 高木・稲垣ペア 優勝!

高蔵寺が4冠の完全優勝!

また、28 日の個人戦では、男子の長谷川聖(岩成台中:1年)・長谷川拓(品野中:2年)ペアと女子の高木(高蔵寺中:1年)・稲垣(南城中:2年)ペアがともに優勝。前日の団体戦に続き、数晴らしい結果を残してくれました。ともにシード選手としてのエントリーでしたが、しっかりと実力を出して勝ち切ることは簡単ではありません。連日の試合で疲れもありましたが、後衛が粘ってラリーをつなぎ、前衛が相手より先に仕掛ける積極的なテニスを貫けたことが勝因でした。男子は他にも5ペア秋山(吉根中:2年)・辻(石尾台中:2年)ペア、伊藤(南山中:2年)・炭屋(石尾台中:1年)ペア、宮腰(坂下中:2年)・上村(石尾台中:1年)ペア、加藤(南城中:2年)・大政(石尾台中:2年)ペア、北野(石尾台中:1年)ペア、加藤(南城中:2年)・大政(石尾台中:1年)・酒向(高蔵寺中:2年)ペアがベスト8に残りました。各ペアともに、あと一歩で勝利という熱戦を繰り広げており、今後に期待のもてるプレーを見せてくれました。ここから秋の新人戦までチーム内の競争もさらに高まっていくかと思います。8月も多くの経験を積みながら、大きく成長していきます。





今大会はすばらしい結果を残せましたが、個々の課題はしっかりと残っています。この夏に各自が意識して練習を積み、選手としても、高校生としても大きくなってほしいと願うばかりです。保護者の方々、応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部への応援をよろしくお願いします。